

Recinto educativo motivó a sus escolares más talentosos en el baile nacional

Jóvenes cuequeros ganaron por segundo año concurso de Liceo Sara Braun

● La estudiante Dayana Salinas, de 2° medio B, contó su experiencia tras obtener en dos versiones consecutivas este trofeo junto a su compañero Gustavo Celis.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

En el Liceo Polivalente Sara Braun de Punta Arenas celebraron la chilenuidad a su manera, y con una serie de actividades. Entre ellas, un campeonato interno de cueca que hizo vibrar el piso del gimnasio del establecimiento al sonido de los buenos zapateos y las espuelas.

En la ocasión, la dupla de estudiantes conformada por Gustavo Celis Sánchez, de 2° medio B, y Dayana Salinas Contreras, de 2° medio A, lograron por segundo año consecutivo el trofeo de esta sana y divertida competencia.

Tras la condecoración, ella comentó que fue algo muy lindo participar nuevamente: “Fue inesperado, no pensaba que íbamos a ganar, todas las parejas bailaban bien y fue con mucho esfuerzo gracias a mi pareja de baile. Fue el segundo campeonato que ganamos, y

vamos por el tercero”, complementó muy entusiasta, de cara a la siguiente versión.

Pero eso no fue todo, la dupla también participó del tradicional esquinazo de Fiestas Patrias el pasado 18 de septiembre, en el contexto de la “Parada Militar” en Magallanes.

En ese sentido, la estudiante, indicó que esta fue su primera participación en este evento: “Fue algo muy lindo, bailar frente a las autoridades, fue una experiencia que no se olvidará jamás”, manifestó.

Otras actividades

El establecimiento educativo también fue protagonista de diversas actividades durante este mes en honor a la patria, destacando su participación en el desfile que realizaron los colegios de Punta Arenas.

Como la comida es el centro de todo durante este mes, se organizó el “Concurso Gastronómico”, en el que 17 participantes, entre estu-



La estudiante Dayana Salinas junto a su compañero de baile, Gustavo Celis, en la competencia liceana.

diantes de ambas jornadas, funcionarios y apoderados, buscaron coronarse con la mejor preparación de platos típicos y dulces chilenos. Animaron el evento las agrupaciones “Amigos de la Cueca” y “Esmeralda”.

Como es una tradición, también realizaron la kermés, en la que cada curso prepa-

ró juegos, que pusieron en evidencia la creatividad y destreza de los estudiantes.

También, la comunidad educativa vivió la “Chulengada”, que fue un espacio en el patio exterior del liceo, Además, se contó con la compañía del Conjunto de Proyección Folklórica Renacer Patagónico.